

Miguel Díaz-Canel lance un appel en faveur de la culture du détail



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 4 h
Trabajemos instalando la belleza y la cultura del detalle con
Venciendo la inercia de los cansados. Contagiando de entusiasmo
los comprometidos. Entendiendo que la belleza del peor momento
tamaño de los desafíos. #SomosCuba



La Havane, 15 avril, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a encouragé les travailleurs de notre pays à développer la culture du détail afin de donner un élan aux programmes socio-économiques.

Sur son compte Twitter, il a lancé un appel en faveur de la poursuite de la lutte pour développer notre pays malgré les pressions de Washington.

Dans un autre tweet, Miguel Díaz-Canel rappelle le legs de grands hommes de la Révolution cubaine dont le Commandant en Chef, Fidel Castro, le général d'armée Raúl Castro, le Commandant Camilo Cienfuegos et Ché Guevara. Le Chef d'État cubain a signalé qu'ils ont surmonté les difficultés et mené le pays de l'avant avec moins de ressources et d'expérience que la génération actuelle.

Le président cubain a d'autre part posté un message soulignant que le gouvernement travaille sans cesse pour le retour chez nous des deux praticiens enlevés au Kenya.

Cette fin de semaine, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, s'est entretenu par téléphone avec son homologue du Kenya, Monica Juma pour aborder l'affaire de l'enlèvement des médecins cubains et les démarches faites par le gouvernement kenyan.

Une délégation d'anciens s'est rendue en Somalie négocier leur libération.

Dans un tweet, le ministre cubain des Affaires étrangères signale que le reste des coopérants cubains de la santé sont en toute sécurité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188429-miguel-diaz-canel-lance-un-appel-en-faveur-de-la-culture-du-detail>



Radio Habana Cuba